

BEIBLATT

zu Tagesordnungspunkt 6 der Stadtverordnetenversammlung am 23.09.2008

Erneuerung der Weihnachtsbeleuchtung am Marktplatz hier: Mittelbereitstellung

Gemäß Beschluss der Stadtverordnetenversammlung war der Magistrat gebeten worden, die Kosten für die Erneuerung der Weihnachtsbeleuchtung zu ermitteln.

Der Magistrat hat für den Bereich des Marktplatzes die Kosten für die komplette Erneuerung der Beleuchtung einschließlich des Weihnachtsbaumes mit rund 18.000,00 € ermittelt.

In den Sitzungen des Umwelt-, Bau-, Planungs- und Verkehrsausschusses sowie des Haupt- und Finanzausschusses am 09. und 10. September 2008 ist hierüber ausführlich beraten worden.

Im Ergebnis der Beratungen hat der Haupt- und Finanzausschuss folgende Beschlussempfehlung für die Stadtverordnetenversammlung einstimmig gefasst:

„Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Laubach beschließt, die Bereitstellung von 20.000,00 € für die Erneuerung der Weihnachtsbeleuchtung. Die Mittel werden im Nachtragshaushalt 2008 eingestellt.

Über die Art der Ausführung entscheidet der Bauausschuss in einer Sitzung.“

Um Beschlussfassung wird gebeten.

Claus Spandau
Bürgermeister